

Gams Behörden informieren Erscheinungsdatum 20.12.2024

Neujahrskonzert



Neujahrskonzert der Geschwister Küng

Sonntag, 5. Januar 2025 um 17 Uhr in der Pfarrkirche Gams

Die 1991 gegründete Formation spielt heute in der „Appenzeller-Original-Streichmusik“-Besetzung, pflegt eine rege Konzerttätigkeit und arbeitet bei verschiedenen Projekten mit.

Inhaltlich fühlen sich die Geschwister Küng dem musikalischen Erbe ihrer Appenzeller Heimat verbunden. Mit Gefühl, Witz, Charme, etwas Frechheit, aber immer mit dem nötigen Respekt vor dem Original, arrangieren und bearbeiten sie die Stücke ihrer Vorgänger und lassen Altbekanntes in einem neuen Kleid erscheinen. Eigenkompositionen aus der Feder von Roland Küng runden das Repertoire des Ensembles ab.

Kollekte zugunsten des kirchlichen Sozialdienstes.

www.geschwisterkueng.ch

Neuanstellung Pfarreibeauftragung



Vorstellung Karl Anton Wohlwend

Ich wurde 1968 im Spital Grabs geboren und bin in Schaan aufgewachsen. Die Matura habe ich im Collegium Mehrerau in Bregenz gemacht. Nach dem Theologiestudium in Fribourg und Rom war ich in Schaan als Pastoralassistent tätig. 1998 habe ich weiter studiert und war beruflich seither im Gesundheits- und Sozialwesen unterwegs. 2016 habe ich mich selbständig gemacht. Seither begleite ich Menschen und Unternehmen in herausfordernden Situationen. Dazu gehörte von 2019 bis 2022 die Dienststelle «migratio» der Schweizer Bischofskonferenz, die Dienststelle für die anderssprachige Seelsorge in der Schweiz, die ich als Direktor leitete. Wenn ich mein heutiges Aufgabenfeld ansehe, bin ich an verschiedenen Orten quasi als Seelsorger ausserhalb von Strukturen tätig. Privat bin ich in einer Beziehung mit Sandra. Ich singe und reise gerne und engagiere mich ehrenamtlich im Vorstand des Hilfswerks Freunde Dritte Welt, mit dem ich kürzlich Projekte in den westafrikanischen Ländern Benin und Togo besucht habe.

Ich freue mich, meine Erfahrungen in der Seelsorgeeinheit Werdenberg und in der Pfarrei Gams einbringen zu dürfen, Ihnen zu begegnen und mich mit Ihnen auf den Weg zu machen.

Der Kirchenverwaltungsrat wünscht Karl Anton Wohlwend einen guten Start und viel Freude an seiner neuen Anstellung.

Gesegnete Weihnachten

Die katholische Kirchenverwaltung wünscht ihnen frohe, gesegnete Weihnachten. Für das 2025 viel Glück, Gottes Segen und gute Gesundheit.

(Bitte unser LOGO nicht vergessen)